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醫學院民國九十九年元月份院務會議紀錄 
 

時間：九十九年元月十四日（星期四）中午十二時 

地點：醫學院四樓大會議室 

出席人員：如簽到單 
主席：林其和院長 

                                                                     紀錄：劉倍吟 

壹、 確認上次會議紀錄 

貳、 主席報告 
1. Bill Franke 提出辭職的要求，因為作業量太大加上私事待辦，所以無法負荷。 

2. 本月是 Iain Bruce 駐校修改論文，希望大家踴躍參與。 

3. 學校動物管理小組開會，對於標準程序及人員操作項目，有詳細的訂定，學校也有設備

上的贊助，未來動物中心將朝收支平衡的目標邁進。 

4. 學校選出全校績優員工，本院有院辦公室王振祥先生及許錦桃女士兩位員工當選。 

5. 元月 7 日醫學院的同仁皆順利通過校教評會的審查。 

6. 醫學院升等辦法，在吳副院長蒐集資料齊全後，會在院的主管會議中再行討論。 

 

參、醫學院副院長暨分處主任報告、附設醫院報告 

【醫學院蘇益仁副院長】 

1. 醫學院有許多共同設備面臨沒有人事管理、維修經費的問題，因此有未使用的器材。 

【教務分處林秀娟主任】 

1. 去年配合 25 周年院慶舉行教學成果報告，希望每個系所於期限內繳交。配合在 2 月份的

院慶做成果分享。 

2. 本院有許多跨系所的合作課程，希望共同的各系所能分擔教學人力和教材，以減輕每位

老師的負擔。 

3. 目前正在檢討升等辦法在教學積分方面的計算。 

4. 高中招生宣導委員會中討論，高中招生宣導文案修改。 

【教師發展中心蔡景仁主任】 

1. Prof. Iain Bruce 近幾個星期在醫學院幫助修改教師們的論文，希望各位踴躍詢問時間。 

2.  2/6 當天舉辦醫四課程共識營總檢討，希望各位踴躍參加。 

【附設醫院林炳文院長】 

1. 第二醫療大樓預定 6 月 12 日正式啟用，屆時會有許多醫學院同仁也必須進行搬遷。第二

醫療大樓和醫院之間將會有一座橋來連接兩棟大樓，目前已經開始有打地基的動作，希

望各位配合。 

2. 在新年度能夠針對醫學院和醫院之間的軟硬體整合進行努力，能夠更加融洽、有效率。 

【醫學院吳俊忠副院長】 

1. 對升等辦法有任何問題，請在這禮拜之內提出。之後會召開公聽會讓各位老師參與。 

2. 環醫和公衛所會搬遷至第二醫療大樓，留下的空間和各項設備會再度做整合。 
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肆、提案討論 

 

提案一                                                           提案單位：醫學院 

案由：醫學院各系所評鑑實行辦法修訂案，請  討論。 
說明：本校內部評鑑實行辦法也以重新修訂，為配合學校母法擬修訂醫學院各單位評鑑實行 
       辦法。詳細內容請見條文修正對照表(如附檔)。 
討論： 
1. 有部分條文只是字面上的文字進行更改，例如視聽中心更名為資源教學中心。 
2. 細節應該不會有太大的影響，希望各位針對大綱方向提出問題。 
3. 主管會議修訂版本第二條條文 underline 的部分「或表現優良系所，院長得視其績效予以」

刪除。 
決議：修正後通過。 
 
提案二                                               提案單位：健康照護科學研究所 
案由：醫學院健康照護科學研究所所長推選辦法，提請  討論。 
說明：詳細內容請見條文修訂對照表(如附檔)。 
討論： 
1.第六條「應具國內外教授以上資格」，因為教授為最高職稱所以應該不用”以上”。 
2.條文內的「推舉」都應該成「推選」 
 
決議： 修正後通過。 
 
伍、各系所、崑巖醫圖分館、動物中心、教學資源中心、各委員會報告 
【教學資源中心陳琮林主任】 
1. 國鼎資源中心還未驗收，接下來幾個星期會進行工程，若有噪音希望諒解。 

 
【醫學系主任薛尊仁】 
1. 教育部上週針對系所甄試招生的訪視，希望盡量平衡城鄉差距。 
 
陸、臨時動議： 
1. 二月若有重要事項暫定於 2/25 開院務會議，若沒有重要事項，則二月院務會議暫停一次。 
 
柒、散會 

 

 


